
ACTA REUNION DE CONSEJO DIRECTIVO Nº 2/2017

Viernes 17 de Marzo de 2017

Finanzas:

Se informó el estado de finanzas del IATE.

Institucional:

Se  informó  que  ya  abrió  la  convocatoria  para  los  cargos  de  los  CPA  de  los  Idea
Proyectos

Se informó que está en proceso la compra de los nuevos servidores con fondos de
Intereses del  CCT, del  Proyecto U.E. y de los PIP de María Victoria Alonso, Hernán
Muriel y Maneul Merchán.

Se informó que Federico Staszyzyn es el responsable de los seminarios del IATE este
año.

Mario Abadi informó que ya fue pagado el nuevo cluster.

Manuel Merchán informó que la UNC aprobó el pago para el cableado para nuevas
instalaciones eléctricas.

Sobre la solicitud del FOF de utilizar el auditorio del IATE para el jueves 06 de abril a la
tarde,  Mario  accedió  a  cambiar  con  el  auditorio  del  OAC.   En  cuanto  al  uso  del
proyector,  hay 3 opciones disponibles.   Respecto de las sillas,  Manuel ofrece traer
sillas que hay en B.A.

Andrea informó acerca de la reunión con los directores del CONICET en la cuál estuvo
presente el Dr. Laborde, en la cuál habló de la restricción presupuestaria, que no habrá
convocatoria de subsidios para reuniones científicas, colaboración internacional, etc.   

Andrea informó que la UNC restituyó la guardia permanente del IATE.

Sobre la compra de pupitres para auditorio, se aprobó.

Elizabeth Gonzalez plantea la necesidad de que algunos becarios no tienen PC y que
por el ingreso de dos nuevos integrantes, hacen falta 5 computadoras.  Existen 4 PC
que quedan liberadas.  

Andrea anunció que desde el 01 de Abril, hay cambio de dirección del IATE, volviendo
Diego a estar a cargo.

Andrea informó como está conformado el Comité Evaluador de CPA.


